

Al día

 | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Septiembre 2021 Máx.26^o-Min.5^o Edición N^o 51 Gratis

CRUZADA SOLIDARIA



El Joven Aconcaguino busca costear el tratamiento contra el cáncer de su esposa, rifando su moto. Para comprar números y apoyar la cruzada, puedes contactarte al +56977705302

Vacunación covid
en San Esteban

Campeón deportivo
andino gana nuevo
torneo nacional

Nuevo eslogan para
Calle Larga



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





Vacunación contra COVID19: El 72% de los sanestebinos tienen su esquema completo y más 1.230 han recibido la dosis de refuerzo

La vacunación contra el covid-19 sigue siendo una preocupación para los equipos de salud en San Esteban. A la fecha, el porcentaje de vacunados con su esquema completo, es decir, con ambas dosis, llega a 72,4%. En contraste, el número de vecinos que fueron inoculados con la dosis de refuerzo de Sinovac llegó a 1.234. Por esta razón, el director del Cesfam, Felipe Cid, llamó a la comunidad a no bajar los brazos y sumarse a este proceso fundamental para evitar complicaciones derivadas de la pandemia.



OPD Los Andes realizó conversatorio entre constituyentes y niños, niñas y jóvenes de la provincia

Con gran participación y entusiasmo se llevó a cabo vía online un Conversatorio Constitucional, en el cual niños, niñas y jóvenes (NNJ) de la provincia de Los Andes fueron protagonistas de la instancia, pudiendo exponer sus ideas, sueños, consultas y peticiones concretas a tres convencionales constituyentes del distrito 6: Janis Meneses Palma, Mariela Serey y Claudio Gómez sobre lo que debiera contener la nueva Constitución de Chile.

Esta actividad se enmarca dentro del proceso de intervención denominado "Hablemos de Constitución" organizado por la OPD de Los Andes y el proyecto "Voces Constituyentes", de la Defensoría de la Niñez, contexto en que ambas instituciones se unieron para realizar en conjunto sesiones de forma coordinada, entre los meses de marzo y septiembre de 2021.



Horóscopo

Aries Puede que recibas algo que no te esperas	Leo Tendrás cambios en el trabajo que te beneficiarán	Sagitario Puede que te llamen la atención en algún aspecto
Tauro Tendrás varias opciones de trabajo frente a ti	Virgo No dejes pasar una oportunidad importante o más adelante lo sentirás	Capricornio Te convertirás en una persona líder en el trabajo y eso te gusta bastante
Géminis Podrás hacer de tu trabajo un lugar más tranquilo	Libra Te entretendrás haciendo planes económicos para el futuro, pero irán bien	Acuario Hay pronósticos favorables, si estás esperando la solución de un asunto legal
Cáncer Pronto recibirás una buena recompensa a tus esfuerzos	Escorpio Aprende a mantener las distancias en las relaciones profesionales, te conviene	Piscis No te dejes llevar y vigila tus gastos

Jóven rifa su moto para costear tratamiento de su esposa

Nicole Rodríguez Parra, de 31 años, se encuentra dando la batalla por su vida luego de ser diagnosticada con un agresivocáncer de mama. Es por esta razón que su esposo, Christian Allende Gallardo, con quien además tiene dos hijos, decidió organizar una rifa solidaria para poder cubrir el respectivo tratamiento. El joven de San Felipe, se encuentra rifando su propia motocicleta, una Kawasaki Ninja 300cc del año 2018, valorada en casi \$4 millones y cuyos documentos están al día. En relación con la rifa, el joven explicó que la motocicleta está al día en todo, tercer dueño, transferible, cada número de los 750 disponibles tiene el valor de \$10.000" y se pueden comprar llamando al +56977705302





REVISTAS Y DIARIOS

EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS

WEB Y REDES SOCIALES

DISEÑO

ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Escríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

Municipalidad de Calle Larga invita a la comunidad a elegir el nuevo eslogan municipal

Este sábado 11 de septiembre Calle Larga vivirá una importante jornada en la que se iniciará una nueva forma de construir comunidad, donde vecinos y vecinas podrán ser parte de las grandes decisiones comunales.

Ese día, a partir de las 10 horas y durante todo el día, las y los callelarguinos, mayores de 14 años, podrán elegir el eslogan municipal que acompañará al logo o imagen de la nueva administración municipal.

“Queremos que esta sea una comuna mucho más participativa y en ese sentido partimos con este primer ejercicio de participación que consiste en una votación donde podremos elegir nuestro eslogan que acompañará el nuevo logo municipal. La idea es que las personas sean parte de este proceso, para que este eslogan nos represente a todos. Invitamos a los vecinos y vecinas a participar en esta actividad y hacerse parte”, sostuvo la alcaldesa Dina González.

Repetir en los próximos meses este proceso con la participación de los vecinos y vecinas en la toma de decisión de importantes temáticas para la comuna, es el objetivo de la actual administración municipal.

“Este es el primer ejercicio que vamos a tener en esta línea. Queremos consultarle a los vecinos y vecinas más adelante su opinión sobre temas importantes para la gestión municipal. Queremos cocrear con la gente esta comuna para que Calle Larga sea una comuna lo más participativo posible”.

¿Quieres ser tú quién elija el nuevo eslogan municipal?

Calle Larga
Aquí va tu eslogan

Revisa aquí más información

Andraz Echeverría arrasó en Pucón: nuevamente campeón nacional de kayak slalom

El reciente viaje del deportista andino Andraz Echeverría a la ciudad de Pucón -en la Región de la Araucanía- sólo le trajo alegrías, ya que por séptima edición consecutiva logró asomarse como campeón y seguir defendiendo el título que lo cataloga como el mejor.

Las frías aguas del Río Trancura, las bajas temperaturas y el viento no fueron impedimento para el deportista, quién además de coronarse campeón del primer Campeonato Nacional del año 2021 de la disciplina, también se llevó el primer lugar en una nueva modalidad en competencia por considerarse recientemente rama olímpica: el slalom extremo.

Echeverría declaró acerca de la competencia: “para mi es súper importante, porque llevo mucho tiempo entrenando para clasificar a los Juegos Olímpicos. Fui nuevamente Campeón Nacional, es el séptimo año consecutivo invicto”.

Actualmente en Europa, Andraz se prepara para participar en dos eventos internacionales en Francia y Eslovaquia. El deportista aprovechó la instancia para agradecer el apoyo que ha recibido por parte de la Municipalidad de Los Andes a través de la Corporación de Deportes.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Gobernador Regional visitó a alcaldes de la Provincia de San Felipe

El encuentro, donde también participan los cores, es la primera reunión protocolar de las máximas autoridades de las comunas de la provincia de San Felipe de Aconcagua con el Gobernador Regional.

La cita se desarrolló en la comuna de Putaendo y fue la primera de este tipo que realiza el gobernador regional con los alcaldes de toda la provincia de San Felipe.

En la oportunidad los seis alcaldes expusieron los temas que han priorizado en sus comunas, destacando temas asociados a la problemática hídrica y el impacto que la escasez ha generado en distintas dimensiones del quehacer económico – productivo; así como temas relacionados a contaminación ambiental y demandas habitacionales, respecto de la cual Mundaca afirmó que es necesario generar una estrategia de trabajo conjunto, que permita alcanzar soluciones concretas y “sin demagogia”.

“Nos preocupa muchísimo los loteos irregulares, nos preocupa muchísimo dar hoy día condiciones de vivienda digna a quienes habitan la provincia de San Felipe y ahí estamos hablando con la alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo, hablando con todos los que son relevantes para dar soluciones realistas, para dar soluciones que no impliquen demagogia, porque tenemos que dar soluciones que permitan conjugar las expectativas con la realidad”, afirmó Mundaca.

En este mismo sentido, la Alcaldesa Carmen Castillo se mostró conforme por la posibilidad de reunirse con los alcaldes de la provincia, pues “las comunas podemos hacer buenas alianzas, especialmente en lo que significa tomar decisiones en conjunto y aquí el gobernador regional nos ha respaldado en hechos que considera importantes: temas hídricos, temas de sustentabilidad, agricultura y, por supuesto, también de vivienda”.



Consigue la piel
del *Uni Uni*

 Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe

